

Notabilité

Noël Mboumba échange avec les sages et les auxiliaires de commandement



Le représentant des auxiliaires de commandement, Jean-François Koumba, au cours de son allocution.



Le ministre du Pétrole, Noël Mboumba, au cours de sa rencontre avec la notabilité de Port-Gentil.



Le représentant des sages Jean Bingoulous.

Photo : Koumous

Photo : Koumous

Photo : Koumous

SYM
Port-Gentil/Gabon

LE nouveau ministre du Pétrole, des Hydrocarbures et du Gaz, Noël Mboumba a échangé, le week-end écoulé, avec le bureau du Conseil communal des sages, les chefs des quartiers et les notables de la ville de Port-Gentil. La rencontre s'est déroulée en présence du maire de la commune, Gabriel Tchango, et du député du 2e arrondissement, Richard Royembo, par ailleurs 2e vice-président de l'Assemblée nationale et

secrétaire provincial du Parti démocratique Gabonais (PDG). Le membre du gouvernement a justifié cette rencontre par le fait qu'il ne pouvait pas rentrer sur Libreville sans entrer en contact avec les auxiliaires de commandement et les autres notables de la ville. "J'éprouve une grande satisfaction en vous voyant autour de moi. Cette rencontre n'a rien de spécial. J'ai souhaité simplement que nous nous retrouvions pour échanger et discuter de nos problèmes. Soyez rassurés que je ne ferai rien sans vous associer, simple-

ment parce que vous êtes mes pères et mes mères", a déclaré Noël Mboumba. Ce fut également l'occasion pour le membre du gouvernement de rassurer les auxiliaires de commandement et les notables présents à la cérémonie de ce que le chef de l'État se porte mieux, que le pays fonctionne bien, et que toutes les institutions sont en place. Les représentants de la chefferie et du conseil communal des sages ont réitéré leurs félicitations à Noël Mboumba pour sa nomination au gouvernement. Jean-François

Koumba Moussouami, le représentant des auxiliaires de commandement, et Joseph Bingoulous, celui des sages, ont imploré le Très-Haut pour qu'il le comble de bénédictions. Avant de dire leur reconnaissance au chef de l'État pour avoir attribué le portefeuille du Pétrole à l'Ogooué Maritime. "Vous avez notre soutien. Nous vous souhaitons bon vent, bon courage, bonne chance et pleine réussite dans tes missions", ont-ils déclaré. Présent à la cérémonie, le secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais (PDG), Richard

Royembo, n'a pas tari de conseils à l'endroit du promu. "Dieu n'oublie personne. Il a un plan pour chacun d'entre nous. Le hasard n'existe donc pas chez lui. Vous devez tirer les leçons du passé, à travers vos prédécesseurs des années de l'indépendance jusqu'à maintenant. Le poste de ministre a l'avantage de vous procurer tous les amis possibles. Mais, il vous appartiendra de faire preuve de clairvoyance et comprendre que l'histoire ne retiendra pas de vous votre capacité à être puissant à travers le nombre de vos maisons ou de vos

voitures, mais l'histoire voudrait plutôt retenir que Noël Mboumba est proche des populations, qui n'attendent qu'un soulagement de leurs préoccupations", s'est-il exprimé. Aussi s'est-il réjoui de l'initiative prise par le ministre Mboumba de recevoir les auxiliaires de commandement. "Ce que vous venez d'entreprendre Monsieur le ministre s'appelle le début de la sagesse car, en moins de deux mois, après votre nomination, vous avez réussi à regrouper tout ce monde autour de vous. Merci beaucoup", a conclu Richard Royembo.

Construction de l'École supérieure de commerce

Les travaux ont repris

RAD
Port-Gentil/Gabon

LE chantier relatif à la construction de l'École supérieure de commerce de Port-Gentil, sur la route de Ntchengue au sud de la ville, a repris vie. Depuis plusieurs semaines, les salariés de la société SOGAD BTP, entreprise adjudicataire, sont à pied d'œuvre. Le bruit des machines et véhicules, les va-et-vient du personnel ont redonné

de l'espoir à ceux qui croyaient que les travaux avaient été abandonnés et classés au nombre des éléphants blancs. La tâche du moment consiste à poser les toitures sur les trois bâtiments dont deux pédagogiques et un administratif. Les travaux avancent à leur rythme en raison de la basse conjoncture internationale qui affecte également le Gabon. La décision de construire le futur complexe universitaire avait été prise par



Une vue des bâtiments dont les travaux ont été relancés.

le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Convaincu que le " pétrole gris ", que constituent les ressources humaines, est la principale et véritable richesse du Gabon, le chef de l'État, estime-t-on, souhaite générer au Gabon un système éducatif tourné vers l'excellence. Un système de référence capable de former les Gabonais aux différents métiers nécessaires au développement d'une économie diversifiée. L'École supérieure de

commerce de Port-Gentil comprendra, à terme: 2 bâtiments pédagogiques de 15 salles de classe; 6 salles de projection; 3 salles informatiques; 1 salle de conférences de quarante places; 2 villas pour les responsables; 34 bureaux dans le bâtiment administratif; 4 dortoirs pour les étudiants; dortoir pour les enseignants et des toilettes pour personnes à mobilité réduite.

Photo : Julie Ngumbi

Environnement/Ensoleillement de la ville

On élague ou on garde ?

FAE
Port-Gentil/Gabon

LA campagne d'élagage des arbres et autres palmiers entreprise par l'Hôtel de Ville depuis l'arrivée de la nouvelle équipe municipale donne assurément à la ville un tout autre visage. Cependant, au fil des promenades, on se pose la question de la destinée de certains paysages. Bien que satisfaites du fait que les nombreuses petites forêts et broussailles qui enlaidissaient la ville, et



Les branches de cet arbre sont à élaguer.

servaient de repaires aux bandits de grand chemin, ont disparu, les populations ont émis le vœu que d'autres sites gagneraient

sans doute à être préservés. Il en est ainsi des abords du grand canal central, navigable sur plusieurs



C'est ce genre de paysage qu'il est attendu d'obtenir.

kilomètres et donnant le sentiment aux riverains d'être quelque part le long de l'Ogooué. Il est vrai qu'à la vue d'un tel panorama,

on n'imagine pas qu'il puisse servir de repaire à des braqueurs; ce sera à l'Hôtel de Ville d'en décider.

Par contre, il faudra tout le talent d'un paysagiste pour traiter les arbustes plantés sur le terre-plein du boulevard Omar Bongo Ondimba menant à l'aéroport. Certains annonceurs y trouvent d'ailleurs de moins en moins leur compte, les panneaux d'affichage étant dissimulés par des branchages touffus. Et, dans un cas, comme dans l'autre, les arguments décisifs resteront, bien évidemment, non seulement l'embellissement de la ville, mais la sécurité des biens et des personnes.

Photo : Sidonie Ambonguila

Photo : Sidonie Ambonguila